



Georg Leitenberger

Andrea Löffler

Frank Wagner

Andreas Neher

Verschönerung der Umspannstation, Württemberger Str./Alemannenstr.

Farbschmierereien und wilde Plakatierungen verunstalten die Umspannstation der Fairenergie. Ein hässliches Bild an exponierter Stelle, zumal der Platz auch öffentlich genutzt wird, da dort u.a. ein Briefkasten angebracht ist und ein Telefonhäuschen steht. Als Lösung schlagen wir dem Bezirksamt in einem Antrag vor, mit Fairenergie wegen Verschönerungsmaßnahmen in Kontakt zu treten.



